



L'Hellébore

Rose de Noël, herbe aux fous

Plante de la famille des renonculacées, il y en a de nombreuses variétés horticoles, celui-ci est l'espèce sauvage l'hellébore vert qui pousse à l'ombre et qui fleurit l'hiver.

Il a longtemps été cultivé et faisait partie des plantes des jardins de curés mais aujourd'hui il n'est plus très fréquent et il est sur la liste des espèces qui risque de disparaître.

C'est une plante très toxique, l'une des plus toxiques, une intoxication avec cette plante est la plupart du temps fatale.

Elle était utilisée en médecine par les grecs et les romains, mais son usage a été oublié et encore aujourd'hui on ne sait pas à quoi on l'utilisait.

En fait on sait très peu de chose sur l'hellébore à part que sa floraison verte est tout à fait étonnante et qu'elle mérite bien qu'on le protège.